

Villa Alemana: Colegios y Jardines Infantiles municipales logran Certificación Ambiental

El día miércoles 25 de enero, el Ministerio de Medio Ambiente realizó la entrega de una Certificación Ambiental al 100% de los Establecimientos Educacionales (Salas Cuna, Jardines Infantiles, Escuelas y Liceos) de la Corporación Municipal de Villa Alemana, la cual reconoce el trabajo educativo por impulsar la educación medioambiental para la sustentabilidad.

Respecto al proceso para la certificación, Nicole Pinto, Encargada de Educación de la Dirección Ambiental Municipal (DAM), explicó que los establecimientos educativos incorporaron en sus currículums pedagógicos, durante un año, ámbitos ambientales, los cuales se miden al inicio y término del año escolar, en donde, “los puntajes son lo que determinan si tú puedes optar a una certificación básica, media o de excelencia”.

Anuncio Patrocinado

En este proceso, el Colegio Diego Portales, logró el Nivel de Excelencia, además los colegios Italo Composto Scarpati, Melvin Jones, la Escuela Nuevo Amanecer y la Sala Cuna Jardín Infantil American Garden, alcanzaron el Nivel Medio de Certificación.

Para lograr tal reconocimiento, la Corporación, en colaboración con el Municipio Transformador y todos los establecimientos educacionales, aplicaron durante el año 2022 acciones medioambientales sistemáticas generadas por las comunidades educativas.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

En el desarrollo de este tipo de actividades y en el logro de la certificación, el rol del PADEM fue y es fundamental, porque con su mirada integradora y orientada a la promoción de una educación que valora y respeta el medio ambiente, entregó las orientaciones precisas que permitieron sensibilizar a niños y niñas respecto a la protección ambiental, la reactivación y recuperación de áreas verdes e involucrar a las familias en todo este proceso.

En la misma línea, La Secretaria General de la Corporación Municipal, Lilia Ayala, expresó: “la verdad es que para el Municipio y la Corporación es un logro importante, ya que genera una cultura de medioambiente en nuestros estudiantes, genera una cultura de medioambiente también en nuestros profesores, profesoras y educadoras”.

Para finalizar, uno de los desafíos que forma parte del PADEM 2023, es seguir manteniendo esta gestión y vinculación con el medio en los establecimientos educacionales, con la participación activa de las comunidades educativas en la protección y el cuidado del planeta.

y tú, ¿qué opinas?